



Jugend schafft Kunst e. V. Verein fertigt überdimensionale Holzskulpturen für den Radweg in Bad Köstritz und Caaschwitz (Der ELSTERTALBOTE berichtete)

Am 9. August trafen sich der Projektleiter des Vereins "Jugend schafft Kunst e. V.", Gunter Pampel, Vertreter der Stadtverwaltung Bad Köstritz und Kettensägenkünstler Marcus Malik am geplanten Standort der Holzskulptur „Dahlie“ im Köstritzer Park. Nachdem alle Genehmigungen für das Aufstellen erteilt wurden (ein großes Dankeschön an die Untere Denkmalschutzbehörde in Greiz und das Thüringische Landesamt für Denkmalpflege und Archäologie sowie dem Straßenbauamt Thüringen!), kann nun langsam das Aufstellen der Figuren in Angriff genommen werden. Der Platz für die Fundamente wurde gemeinsam festgelegt.



Der richtige Standort im Park - auf dem Foto (v. r. n. l.) Marcus Malik (Kettensägenkunst), Dipl.-Ing. Gunter Pampel (Projektleiter) und der Leiter des städtischen Bauhofes, Wolfgang Stäps.

Freundlicherweise haben sich bisher das **Chemiewerk Bad Köstritz** mit 500 Euro und die **Sparkasse Gera-Greiz** mit 2000 Euro als Sponsoren an dem Projekt beteiligt. Recht vielen Dank! Die Stadt unterstützt mit verschiedenen Sach- und Arbeitsleistungen. Herzlichen Dank dafür unserem

Bauhof! Die erste Skulptur wird in den nächsten Wochen im Park aufgestellt. Wir werden selbstverständlich den Termin bekannt geben, damit recht viele Köstritzer der Einweihung beiwohnen können. Vielleicht findet sich ja auch noch der eine oder andere Gönner. Der Verein muss alle Leistungen über Sponsoring bezahlen, Holz kaufen, den Transport organisieren etc., sodass jede Spende willkommen ist. Interessierte können sich beim Projektleiter Gunter Pampel unter Tel. 0171/2319054 oder im Kulturamt, Tel. 88145, melden.

ACR